

Ensayo del tema “proyecto educativo de centro”.

Materia: organización de centros educativos.

Lic. Jezabel Ivonne Silvestre Montejo.

Presenta el alumno:

Aidy Mirena Roblero Vázquez.

Licenciatura: Ciencias de la Educación.

Cuatrimestre: Sexto.

Grupo: “A”

Frontera Comalapa, Chiapas; a 26 de Junio Del 2020.

Introducción

En el presente ensayo se abordara el tema de la organización de los centros educativos, ya que es muy importante conocer acerca de cómo mejorar cada uno de los centros educativos para obtener una calidad del proceso de enseñanza, conoceremos que cada centro tiene particularidades o características que hacen mejorar cada día a las escuelas, al igual se identificara como se debe organizar un centro educativo para mejorar la enseñanza-aprendizaje en los alumnos.

Desarrollo

Cuando las organizaciones van a mejorar parten de una realidad presente, es decir que una planificación de manera colectiva hará que las cosas salgan bien para un buen resultado de la comunidad, cuando hablamos de un centro educativo por ahí nos decía que es un establecimiento destinado a la enseñanza y que ahí pueden reunirse un grupo de personas para un determinado fin refiriéndonos a lo educativo.

Claro, existen tipos de centros educativos que con diferentes características, todas de referencias de una institución, como los centros educativos públicos que forman parte de una jerarquía y estos pueden ser laico, gratuitos u obligatorios.

El centro educativo siempre será un espacio de aprendizaje, familiarización, de construcción colectiva es decir que es un grupo donde todos aprenden de todos, de convivencia social, respeto y promoción de los derechos humanos. El centro educativo dota recursos, competencias para poder lograr los efectos establecidos y todo este proceso será evaluado y se le dará seguimiento, cuenta con la participación tanto de padres de familia, alumnos como docentes en este caso lo más importante.

El centro educativo ofrece instrucción a quien esté ahí y esto permite que el proceso enseñanza-aprendizaje este aún más desarrollado, este divide el trabajo, establece relaciones de autoridad, define tareas, todo se organiza a fin de que este funcione bien para que se alcance los objetivos deseados.

La idea de todo este proceso es trabajar menos pero así también trabajar con calidez, pensar adecuadamente en lo que se quiere lograr, esto es indispensable ya que así tenemos bien estructurados las opciones, trabajar en centro educativo efectiva y eficazmente como aprovechando los recursos.

Los centros educativos se organizan con proyectos educativos o algún manual, algún reglamento de organización o la elaboración de un currículo que proyecte la eficacia o la organización de un buen centro educativo.

Los proyectos de los centros educativos será incluida en el plan anual de centros educativos, donde se trabajaran en función de las necesidades que se detecten, todos los presupuestos que se trabajaran en los centros educativos serán distribuidos y manejados correctamente ya que se tiene que llevar un control de todos los ingresos y egresos de la institución.

En cuanto el plan de mejora se realizará gestiones de calidad, como bien lo señalo Rodríguez serrano debe aportar un cambio de mejora en donde toda la comunidad educativa sea beneficiada así como también conocer sobre todos los recursos y procesos que se obtendrán.

Un plan cuenta con una serie de documentos integrados en los proyectos educativos los más importantes son la propuesta pedagógica, el plan de estudio, que utiliza una propuesta curricular un plan de convivencia que es el pilar de aprender a prender y de aprender a convivir.

Debe contar con los miembros de la familia, utilizando los mecanismos para el plan de mejora, utilizando la gestión de calidad de los recursos. Es la dirección del centro quien es el responsable de.

Conclusión

De acuerdo a lo analizado sobre el tema centros educativos siempre será un espacio de aprendizaje, ya que nos ayuda a tener una buena organización, así mismo a tener un mejoramiento en cuanto gestión de calidad, brindar al estudiante una educación integral que abarque los Aspectos de formación moral, física, emocional e intelectual, así mismo nos ayudara a fortalecer las adquisiciones de valores que a su vez darán efectivo el proyecto que se tiene en mente, esto servirá como docentes en la realización de cada propuesta para mejorar o lograr los objetivos que nos planteamos

Referencia bibliográfica

- <https://www.youtube.com/watch?v=Rgai2CZNI6k>
- Unidad I. Proyecto educativo de centro